

1. September 2010

Erfolgreicher Vogtmann Cup

Hinterseer/Lagler gewinnen Tennisturnier

Berchtesgaden (TCB) - Bereits zum 18. Mal in Folge hatte Peter Vogt zur Austragung seines von ihm organisierten Vogtmann Cups eingeladen. Dieses Einladungsturnier ist fester Bestandteil im Turnierplan des TC Berchtesgaden und erfreut sich seit Jahren großer Beliebtheit. Durchgeführt vom Namensgeber Peter Vogt kämpften in diesem Jahr elf Doppel um den Sieg und die wertvollen Silbernen Euro Münzen.

Zunächst gab es die Auslosung der Paarungen: Jeweils ein »Profi« und ein »Amateur« bildeten ein Team. Jedes Team spielte vier Doppel gegen ausgeloste Gegner jeweils in einem langen Satz bis neun. Nach sechs Stunden standen die Gewinner fest. Da die beiden besten Teams die gleiche Anzahl an Siegpunkten hatten, konnte der 1. Platz nur durch eine besondere Regelwertung vergeben werden. So setzten sich Richard Hinterseer/Alfred Lagler mit 36 Punkten hauchdünn an die Spitze vor Thomas Schwab/Dieter Karkowski, ebenfalls mit

36 Punkten, dicht gefolgt von Alfred Kleylein/Stefan Sindilariu mit 35 Punkten.

Des Weiteren spielten die Paarungen Rudy Horn/Viktor Meyer, Klaus Dinzler/Hans Pfnür, Georg Fischer/Adi

Meyer, Dr. Peter Heck/Klaus Nowak, Andreas Seeholzer/Joachim Faulhaber, Willi Schmidt/Franz Russegger, Reinhard Köppl/Peter Vogt und Lorenz Rasp/Georg Hölzl.



Die erfolgreichen Teilnehmer beim Vogtmann Cup 2010 (v.l.): Alfred Kleylein/Stefan Sindilariu (3. Platz), Richard Hinterseer/Alfred Lagler (1. Platz), Thomas Schwab/Dieter Karkowski (2. Platz) und Organisator Peter Vogt.

Foto: privat